

ことや、体を動かす楽しさを学ぶことなどが狙い。園児らが手に野菜を持つて体操をする映像を応募。審査委員長を務めた佐藤さんは「ゴーヤー

を持って楽しく体を動かす園児の姿が決め手だった」と話し、山川園長は「職員の熱意や子どもたちの頑張りが認められた」と喜んだ。

不足の中、このような寄付は大変ありがたいと感謝。小尾社長は「子どもが将来に希望を持てるようになれば。豊見城市をはじめ沖縄のためにいい人材が育つてほしい」と述べた。

# 人材育成に100万円

富士開発 豊見城市に寄付

【豊見城】富士開発（神奈川県）の小尾一社

長が九月二十六日、豊見城市役所に金城豊明市長を訪ね、人材育成に役立

てほしいと市に百万円を寄付した。

同社は、同市豊崎に都市型リゾートホテル「ホテルグランビューガーデン沖縄」と、十二階建て八十八戸のマンション二棟を建設している。いずれも二〇〇九年完成予定。

贈呈式で金城市長は「いろんな分野で活躍する子どもたちを県外や離島へ派遣している。資金

組踊「忠臣護佐丸」や芝居、琉球舞踊などの伝統芸能が華やかに演じられた野嵩マールアシビ=野嵩あしひなー公園



金城市長に寄付金を手渡す小尾一社長（左から2人目）

少年院後援で  
チャリティー

沖縄市

【沖縄】第二十一回沖

縄少年院後援チャリティーショー（主催・DON浦崎とスカイライナーズ）が九月二十八日、沖縄市のコザミュージックタウンで行われた。写真。大勢の人が訪れ、歌や踊りなどを楽しんだ。ショーは地域や施設慰問など社会福祉活動に携わっている個人、グループが多数出演。バンド演奏や地域の伝統芸能、歌、日舞など多彩な演

